



## Bad Bunny en los Grammy: más poderoso que el odio es el amor

### Description

(Washington) El cantante puertorriqueño Bad Bunny afirmó hoy que lo único más poderoso que el odio es el amor al recoger el primer Premio Grammy de sus seis nominaciones en la super noche de la música de Estados Unidos.

Al aceptar su megáfono en el apartado de Mejor álbum de música urbana, gracias a su disco 'DeBÍ TiRAR MáS FOToS', el Conejo Malo dijo «ICE Out» (Fuera ICE), una condena al Servicio de Inmigración y Control de Aduanas de Estados Unidos rostro visible de la represión migratoria de la administración de Donald Trump en las comunidades del país.

«Por favor, tenemos que ser diferentes, si luchamos tenemos que hacerlo con amor (...) no lo olviden», porque «a veces nos contaminamos». En sus palabras afirmó además que "no son salvajes" y discurso recibió ovaciones.

La gala de esta edición 68 de los Grammy, que se celebra en el Crypto Arena del centro de la ciudad de Los Ángeles, destaca por un espectáculo de excelente factura, en el que no faltan la variedad de géneros y estilos.

Al intérprete de 'Titi Me Preguntó', le entregó el gramófono la colombiana Karol G y el comediante Marcello Hernandez, de origen cubano y dominicano, quienes hicieron loas a la cultura latina.

El artista, que tendrá una presentación histórica en el Super Bowl este 8 de febrero, está nominado también en las principales categorías 'Álbum del año', 'Canción del año' y 'Grabación del Año'. También fue merecedor del Grammy en 'Mejor Interpretación de Música Global' gracias a su canción 'EoO'.

Benito Antonio Martínez Ocasio (Bad Bunny), artista del año 2025 y tres veces ganador del Grammy, es actualmente tendencia mundial. Además de su música, es un permanente defensor de la identidad de Puerto Rico.

Con los Grammy, la Academia de Grabación de Estados Unidos reconoce cada año la excelencia musical en 95 categorías.

Kendrick Lamar, quien encabeza las nominaciones con nueve se agenció el Mejor álbum de rap cuando se descorrió la cortina de la entrega.

Excelente la actuación de Justin Bieber, que reapareció en los escenarios después de cuatro años de ausencia. El artista llegó con cuatro nominaciones por 'SWAG'.

La gala, donde se premia lo mejor de la música lanzada entre el 31 de agosto de 2024-30 de agosto de 2025, la

conduce otra vez el comediante Trevor Noah.

El Maipo/PL

**Date Created**

Febrero 2026

www.elmaipo.cl